

Rubel rollt für den Pfarrsaal

Rund um St. Rochus: Volksfest brachte die Leute auf die Beine

HEILIGENHAUS. „Der Besuch hat unsere Erwartungen deutlich übertroffen! Am Ende waren wir bei Speisen und Getränken ausverkauft, so dass der Erlös ein beachtlicher Baustein zur Erhaltung des Pfarrsaals sein dürfte.“

Hochzufrieden zog Bert Hallerbach, Vorsitzender der Interessengemeinschaft der Ortsvereine Heiligenhaus (IGOH) nach dem großen Dorffest „Rund um St. Rochus“ Bilanz. Obwohl durch einem Urlaubsunfall an den Rollstuhl gefesselt, war Hallerbach ständig vor Ort, überließ aber nach der offiziellen Begrüßung die Moderation dem Sitzungspräsidenten der Karnevalsfreunde, Lothar Blatt. Sein besonderer Dank galt Solution-Concept, die neben der Beschallung auch die Bühne kostenlos für den guten Zweck bereitstellte. Außer den IGOH-Mitgliedern Freiwillige Feuerwehr, MGV Sängerkorps, Motorsportclub, Heiligenhauser SV, Tennisclub, Karnevalsfreunde sowie Bürger- und Trägerverein Pfarrsaal wetteiferten unter anderem auch Grundschule und örtliche Kindergärten, die Internationale Nachbarschaft, das DRK, die Dorfgemeinschaft Kreuzhäuschen und der Hegering Overath (Waldschule) um die Gunst der nach dem großen Regen am Morgen immer zahlreicher werdenden Gäste. Lukullisches – „lecker Kölsch“ (MGV), Cocktailbar



Auch leckere Getränke gab es beim großen Dorffest „Rund um St. Rochus“. (Foto: Luhr)

(MSC), Kaffee, Waffeln und Kuchen (HKF-Fünkchen, Frauengemeinschaft), Grillspezialitäten (Bürger- und Trägerverein), Reibekuchen (Feuerwehr), Pizza (HSV), geräucherter Forellenfilets (TCOH), deftiges Schmalzbrot (Kreuzhäuschen) und frisches Holzofenbrot aus Spitz-Backes (HKF; Bernd Schirmer) – stand auf dem Zettel.

Auf der Open-Air-Bühne und im Pfarrsaal waren Jürgen Wunderlich, Bauchtänzerinnen und die HKF-Tanzgruppen zu erleben. An der

Torwand des HSV kickten Kinder und Erwachsene; Sieger bei den Großen war Hanno Mleczak. Besonders für den Nachwuchs gab es Feuerwehrlübungen, Rollenrutsche, Hüpfburg, Kinderkarussell, verschiedene Spiele an hölzernen Gerät (um den Dorfbrunnen) und anderes mehr.

Den Kinderflohmarkt zwischen Kirche und Saal frequentierten viele aus den Neubaugebieten und aus dem Migrantenviertel.

Rallye-Autos und das Vereinskart des MSC fanden

ebenfalls Aufmerksamkeit wie die wunderschönen Oldtimer neben der Kapelle. Der Hauptgewinn der Tombola – eine von der Kreissparkasse Köln (die auch an einem Stand mit Merkwand und Kinderschminken präsent war) gestiftete Ballonfahrt – ging an Alfons Hasberg. Zum Dorffest wurden erstmals die als städtisches „Notgeld“ gestalteten Bausteine (fünf und zehn Euro) für den Pfarrsaal angeboten. Ab sofort sind sie in Geschäften und Banken im Ort erhältlich. (aa)

IN KÜRZE

BERGISCH GLADBACH
Kindergartenmuseum
Wer Sonderausstellungen betreuen, ein Archiv bedienen oder eigene Ideen entwickeln kann, ist im Kindergartenmuseum als ehrenamtliche Hilfe herzlich willkommen. Ruf: (0 22 02) 24 36 40. (lh)

BENSBERG
Sterbehilfekurs
Ende Oktober beginnt am Vinzenz Pallotti Hospital in Bens-

berg (VPH) ein ehrenamtlicher Kurs zur Begleitung Schwerstkranker, Sterbender und ihrer Angehörigen. Der Kurs umfasst zwei Wochenenden, einen Samstag sowie 18 Abendeinheiten. Informationen und Anmeldung unter der Rufnummer (0 22 04) 41 11 70. (ahi)

RHEIN-BERG
Ratgeber
Die Verbraucherzentrale NRW weist auf den Ratgeber „Reno-

vieren“ hin, der auf 200 Seiten Tipps für Anfänger und Fortgeschrittene bereithält. Er kann für 14,90 Euro an der Paffrather Straße 29 in Gladbach erworben werden. (lh)

ODENTHAL
Fußball-Camp
Im Waldstadion Voiswinkel an der Heidberger Straße lernt die Jugend das Fußballspielen. Am Donnerstag, 2. Juli, beginnt ein Camp des TV Voiswinkel, das

bis Samstag, 11. Juli, andauert. Weitere Termine: 16. bis 18. Juli, 23. bis 25. Juli sowie 6. bis 8. August. Anmeldungen unter der Telefonnummer (0 22 02) 72 92. (lh)

RHEIN-BERG
Ortskenntnisprüfung
Wer Taxifahrer werden möchte, kann am Dienstag, 7. Juli, um 13 Uhr die Ortskenntnisprüfung ablegen. Der Test findet im Kreishaus statt. (lh)